

Madrid, 5 enero 2023.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

se adjunta nota de prensa que va a ser difundida.

Muy atentamente,

Rafael Suñol
Presidente



Airtificial refuerza su estructura accionarial

- **Dos de los principales accionistas de Airtificial, Leonardo Sánchez Heredero y Ladislao Azcona, adquieren la participación íntegra del fondo de inversión Black Toro Capital, que era de casi el 13 por ciento, como una nueva demostración de su compromiso con la Compañía y confianza en su futuro.**
- **La Compañía cuenta con la mayor cifra de pedidos de su historia, ha concluido un proceso de reestructuración de dos años, y comienza 2023 en una posición sólida para impulsar su crecimiento con el objetivo final de la rentabilidad.**

Madrid, 05 de enero de 2023. Airtificial arranca 2023 con un importante movimiento accionarial. Dos de los principales accionistas refuerzan sus respectivas posiciones en el accionariado de la Compañía mediante la compra íntegra de las acciones de uno de los accionistas históricos, Black Toro Capital (BTC), que tenía una participación de 173.332.714 millones de acciones, equivalentes al 12,99 por ciento del capital social.

Los dos mayores accionistas de Airtificial, Leonardo Sánchez Heredero (mediante la empresa Parcesa) y Ladislao Azcona (Inverfam), que ya sumaban más del 30 por ciento del capital de la compañía antes de esta adquisición, aumentan sensiblemente su participación como una nueva muestra de su confianza en el futuro de la Compañía. Parcesa adquiere un 2,89 por ciento de la participación que tenía Black Toro y se posiciona con el 21,83 por ciento del capital total de Airtificial. Por su parte, Inverfam adquiere el 10,1 por ciento de la participación de BTC y, junto con la participación de Doble A, alcanza el 23,6 por ciento de Airtificial, lo que sitúa a Azcona como el mayor accionista de la Compañía. El capital flotante en Bolsa de la Compañía se mantiene igual, en torno al 40 por ciento.

Tras un periodo de reestructuración de dos años, Airtificial cuenta actualmente con la mayor cifra de pedidos de su historia y comienza 2023 con un negocio fuerte en sectores consolidados, con capacidades tecnológicas y operativas diferenciales que le permiten diversificar su actividad hacia sectores nuevos de gran potencial de crecimiento, con una estructura empresarial racionalizada de 700 personas y con presencia industrial en 13 países de tres continentes. Esta nueva coyuntura sitúa a Airtificial en una posición favorable para que las tres divisiones incrementen sus cifras operativas y de facturación en 2023.

La compañía ha consolidado su estrategia de diversificación y entrada en nuevos sectores, como el ferrocarril o la nueva movilidad, con adjudicaciones en ambiciosos proyectos del Tren Maya o el Metro de Barcelona. Además, la compañía ha dado un paso adelante en su nivel de tecnificación con el que se han desarrollado herramientas digitales de Big Data para la ingeniería civil y el cuidado del medioambiente, entre otros proyectos. Por último, se ha reforzado la posición de *player* estratégico para la Industria 4.0, con soluciones innovadoras como la inteligencia artificial o la robótica colaborativa.



Sobre Airtificial

Airtificial ofrece soluciones globales e innovadoras de diseño y fabricación para la industria de la automoción, aeronáutica, infraestructuras y otros sectores industriales, integrando tecnologías avanzadas como robótica e inteligencia artificial que junto con la interacción humana contribuyen a un desarrollo más sostenible. Cotizada en el Mercado Continuo, tiene presencia operativa en catorce países de los principales mercados de Europa, América y Asia; y contribuye a la transformación digital y a la automatización y optimización de los procesos de sus clientes en el ámbito industrial mediante un crecimiento sostenible y competitivo.

Contacto de prensa:

Iñigo Palacio

91 576 52 50

639779132

ipalacio@estudiodecomunicacion.com

Alba Regidor

91 576 52 50

644801569

aregidor@estudiodecomunicacion.com